

## Pièces de remplacement – Deux changements importants

La rubrique **Pièces de remplacement** dans la section **ALLOCATIONS** est touchée par deux changements d'importance.

Le *Guide de l'estimateur* et le *Guide sur l'estimation des véhicules et équipements lourds* ont dû être modifiés en conséquence. **Ces changements entrent en vigueur dès maintenant.**

### Pièces d'origine recyclées (usagées)

Une pièce usagée, en provenance d'un véhicule d'années antérieures, peut être utilisée seulement lorsque la pièce usagée de la même année que l'année du véhicule n'est pas disponible dans un délai raisonnable. Toutefois, la pièce choisie doit être de même nature (même matériau/modèle, etc.) et être de qualité égale ou supérieure.

Toutefois, rappelons que si l'assuré possède l'avenant « Valeur à neuf », le tout ne s'applique pas.

### Pièces similaires neuves

L'interdiction visant l'installation d'un support de radiateur similaire boulonné est levée. Par conséquent, lorsqu'il est remplacé par une pièce similaire, le support de radiateur devra être certifié CAPA ou par une autre organisation reconnue.

Toutefois, peu importe la pièce, si le logiciel d'estimation indique que la pièce à remplacer en est une dite de « structure », il est toujours interdit d'en faire le remplacement par une pièce similaire.

Logiciel d'estimation	Code indiquant une pièce structurelle
Audatex	07
Mitchell	-S

**Consultez :**

**ESTIMATION**  
24 sur 24



[Normes et procédures | GAA](#)

POUR INFORMATION

Norbert Lemoine, expert-conseil à l'estimation automobile, [nlemoine@gaa.qc.ca](mailto:nlemoine@gaa.qc.ca), poste 2291

## Replacement parts – Two important changes

There have been two important changes affecting the **Replacement Parts guidelines** in the **ALLOWANCES** section.

The *Appraiser's Guide* and the *Damage Appraisal Guide for Heavy Vehicles and Equipment* have been modified accordingly. **These changes take effect immediately.**

### Recycled OEM parts (used)

A used part, from a vehicle of previous years, may be used only if a used part of the same year as the vehicle cannot be found within a reasonable time. The part chosen must be of the same kind (same material/model, etc.) and of equal or better quality.

However, remember that none of this applies if the insured has the “Replacement Cost” endorsement.

### Similar new parts

It is no longer prohibited to install a similar bolted radiator support. When the radiator support is replaced by a similar part, the part must be certified by CAPA or another recognized organization.

However, regardless of the part, if the appraisal software indicates that the one to be replaced is “structural,” it is still prohibited to replace it with a similar one.

Appraisal software	Code indicating a structural part
Audatex	07
Mitchell	-S

### Consult:

**APPRAISAL**  
24/24



[Standards and Procedures | GAA](#)

### FOR INFORMATION

Norbert Lemoine, Expert Council, Automobile Appraisal, [nlemoine@gaa.qc.ca](mailto:nlemoine@gaa.qc.ca), ext. 2291

---

Les présents envois et toute pièce jointe ne doivent pas être considérés ni utilisés comme avis juridique. Ils sont destinés à l'usage exclusif des membres du GAA et ne peuvent être reproduits ou distribués sans le consentement écrit du GAA.  
*These publications and any attachments transmitted with them are not to be considered or used as a legal opinion. They are solely for the use of GAA members and may not be reproduced or distributed without the written consent of GAA.*

### Groupement des assureurs automobiles

1981, avenue McGill College, bureau 620  
Montréal (Québec) H3A 2Y1  
[gaa.qc.ca](http://gaa.qc.ca) | [www.infoassurance.ca](http://www.infoassurance.ca) | [LinkedIn GAA](#)